

## **Demenz braucht Dich!**

Unter diesem Motto fand am 21. Mai 2021 in den Räumen der Nachbarschaftshilfe Inning e.V. ein Kompaktkurs zum Thema Demenz für die Mitglieder\*innen der Inninger Vereine statt. Die Teilnehmenden hatten neben Wissensvermittlung außerdem die Möglichkeit, in einem interaktiven Demenzparcour selbst zu erfahren wie es ist, wenn Gewohntes nicht mehr gelingen will, wenn Verzweiflung darüber wütend macht und alle Anstrengung erfolglos bleibt.

Im Kompaktkurs Demenz Partner werden neben **Informationen zum Krankheitsbild, Tipps zum Umgang mit Menschen mit Demenz vermittelt**. Denn Menschen mit Demenz brauchen eine sensible Nachbarschaft und Umgebung, um möglichst lange zu Hause leben zu können.

Träger der Initiative ist die Deutsche Alzheimer Gesellschaft e.V., die die Kampagne im Herbst 2016 zusammen mit dem Bundesgesundheitsministerium und dem Bundesfamilienministerium gestartet hat, um die breite Öffentlichkeit über Demenzerkrankungen aufzuklären.

Der Landkreis Starnberg hat sich auf den Weg gemacht, demenzsensibel zu sein. So haben sich die Mitglieder\*innen des Arbeitskreises „Demenzsensible Kommune“ der Initiative Demenz Partner angeschlossen und bieten in diesem Rahmen Basiskurse über Demenzerkrankungen an.

Die Fachstelle für pflegende Angehörige im westl. Landkreis Starnberg der Nachbarschaftshilfe Inning e.V. möchte in Kooperation mit der Gemeinde Inning weitere Kurse anbieten. Unser Ziel ist es, das Thema Demenz in die Mitte unserer Gemeinde zu tragen, indem wir das Wissen über die Erkrankung in alle Bereiche unseres Gemeindelebens bringen, um Hemmschwellen gegenüber Menschen mit Demenz abzubauen und es ihnen zu ermöglichen, möglichst lange integriert zu bleiben.

